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A n t r a g  N r . :  0 0 0 6 / 2 0 1 8 / AN   

Briefkopf des Antragstellers: 

 

An 
Herrn Oberbürgermeister  
Dr. Eckart Würzner  
 
Stadt Heidelberg  
Rathaus | 69117 Heidelberg  
Mail: 01-Sitzungsdienste@heidelberg.de  

Heidelberg, 05.02.2018 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen wir gemäß § 18 Absatz 3 der 
Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden 
Tagesordnungspunkt aufzunehmen:  

"Sachstandsbericht zu wohnungspolitischen Zielsetzungen und zur 
Energiekonzeption des Hospitals" 

1. Bericht der Verwaltung  

2. Diskussion/ Aussprache  

3. Ggf. Anträge  

Begründung: 

Auf der Sitzung des Gemeinderates am 18.05.2017 wurde der Rahmenplan für die 
Konversionsfläche Hospital beschlossen. Bestandteil des Beschlusses war folgender 
Arbeitsauftrag an die Verwaltung:  

"Die Verwaltung wird beauftragt, dem Gemeinderat eine Konkretisierung der Zielsetzung der 
Quartiersentwicklung, insbesondere hinsichtlich der Energiestandards unter Beachtung der vom 
Gemeinderat beschlossenen Energiekonzeption (Drucksache 0221/2016/BV) sowie ein Verkehrs-
konzept und ein Wohnzielgruppenkonzept / den Anteil preisgebundener Wohnungen im weiteren 
Verfahren vorzulegen."  

Zugesagt worden war damals ein regelmäßiger Bericht zum Sachstand bezüglich der Entwicklung 
und Umsetzung der wohnungspolitischen Zielsetzungen und Energiekonzeption des Hospitals. 
Da im Jahre 2018 mit der Bebauung des Hospitals begonnen werden soll, fordern wir diesen 
Bericht ein.  

g e z e i c h n e t  F r a k t i o n s g e m e i n s c h a f t  D I E  L I N K E / P I R AT E N ,  
g e z e i c h n e t  D r .  A r n u l f  W e i l e r - L o r e n t z ,  B u n t e  L i n k e  
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